

StOAR Idel stellt die Inhalte der Berichtsvorlage vor. Weiterhin informiert StOAR Idel über positive Gespräche mit einem Investor hinsichtlich der Ansiedlung eines Hotels in Schortens. Gegebenenfalls könnte dieser Investor auch weitere Flächen entwickeln.

RM Striegl regt an, künftig die Vergleichswerte der Stadt Wilhelmshaven aufgrund der Nähe mit aufzunehmen.

RM Bruns erkundigt sich nach den Gründen für die Differenz bezüglich der angegebenen Einwohnerzahl aus der Anlage zum „Bericht über die wirtschaftliche Entwicklung in der Stadt Schortens“ und der Einwohnerzahl aus dem „1. Quartalsbericht 2018 Teilhaushalt 61 – Allgemeine Finanzwirtschaft“.

VA Bohlen-Janßen teilt hierzu mit, dass die Einwohnerzahl für die Quartalsberichte stets aktuell direkt im Bürgerservice aus dem Meldesystem angefragt wird. Eine konkrete Antwort soll im Protokoll erfolgen.

(Anmerkung der Verwaltung:

Die angegebene Einwohnerzahl für die Quartalsberichte aus dem Bürgerservice ist der aktuelle Stand der Datensätze der Stadt Schortens. Die amtliche Zahl beruht auf dem Mikrozensus von 2011. Es wurden derzeit drei Datenabgleiche zu verschiedenen Terminen gemacht und hieraus ein Mittelwert gebildet. Weiterhin wurden ausgewählte Haushalte zu den Bewohnern befragt. Ob die Haushalte die korrekte Anzahl an Einwohnern den Interviewern mitgeteilt haben, wurde nicht kontrolliert. Diese beiden Einwohnerzahlen weichen voneinander ab.)